

Enquête de satisfaction concernant une présentation portant sur les dangers du mésusage de l'alcool au 1er Régiment étranger

Type de contenu : Texte

Type de médiation : b

Type de support : Ressource dématérialisée

Titre(s) : Enquête de satisfaction concernant une présentation portant sur les dangers du mésusage de l'alcool au 1er Régiment étranger / Simon Cheoux Damas ; directeur de thèse Médecin en chef Julien Samy

Est reproduit comme : Enquête de satisfaction concernant une présentation portant sur les dangers du mésusage de l'alcool au 1er Régiment étranger Simon Cheoux Damas 2022 1 vol. (70 f.)

Auteur(s) : Cheoux Damas, Simon (1996...)

Autre(s) auteur(s) : Samy, Julien (1978-....)
Université de Bordeaux 2014-....

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Satisfaction survey of a submission on the risks of alcohol misuse in 1st RE eng

Note sur la description bibliographique : L'impression du document génère 69 f.

Note sur le titre et les responsabilités : Titre provenant de l'écran-titre

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. 93 réf. Annexes

Note de thèses et écrits académiques : Thèse d'exercice Médecine Bordeaux 2022

Résumé ou extrait : L'alcool est un enjeu majeur de la santé publique en France. Il s'agit en France du deuxième facteur de mortalité évitable. L'armée française n'échappe pas à cette problématique et concentre même plusieurs facteurs de risque pour le mésusage de l'alcool. Parmi ces derniers nous pouvons citer entre autres la majorité masculine du corps de métier, l'isolement géographique ou affectif ou le risque de syndrome de stress post traumatique. La prévention est le meilleur moyen de faire face au mésusage de l'alcool, notamment de façon individuelle avec les ? interventions brèves ?. Néanmoins il s'agit d'une pratique chronophage. Nous avons souhaité évaluer l'impact via une enquête de satisfaction que pouvait avoir une séance de prévention collective en milieu militaire. Nous avons fait le choix du 1er Régiment Etranger pour notre étude, du fait des facteurs de risques qu'il concentre pour le mésusage de l'alcool. Méthode : nous avons réalisé une séance de prévention d'une quinzaine de minute, effectuée par un médecin militaire en formation, portant sur les risques du mésusage de l'alcool et les seuils de consommation recommandés. Elle a ensuite été immédiatement évaluée par les personnels y ayant assisté

via un questionnaire de satisfaction anonyme qu'ils nous ont remis dans une urne, complète ou non a leur sortie de la salle. Résultats : notre intervention a permis de toucher 103 personnels servant au 1er RE et a été bien accueillie par notre population d'étude. suscitant notamment des envies de réduction de consommation chez 53,4% (45,73 ; 66,13) des répondants. Conclusion : ce type de prévention, suscitant une proportion non négligeable d'envie de réduction des consommations en ayant l'avantage d'être peu coûteux, rapide et sans effets indésirables nous semble donc particulièrement pertinent en population militaire.

Introduction: alcohol is a major subject in public health in France, causing many diseases. It's the second avoidable mortality's factor. French's army doesn't make exception. Rather, she concentrates some risk's factors like male dominant population, geographical and sentimental isolation, risk of Post-Traumatic Stress Syndrom... Prevention is the best way to struggle alcohol, especially "brief interventions". However, it's time-consuming. So, we decided to make a collective prevention session and evaluate it by a satisfaction survey. Our session was focused on risks of alcohol and recommended consumption thresholds. We chose the 1er Regiment Etranger because it concentrates alcohol consumption risk's factors. Method: we conducted a fifteen-minute prevention session, made by a military doctor in training, on the risks of alcohol misuse and recommended consumption thresholds. It was then immediately evaluated by the staff who attended via an anonymous satisfaction questionnaire that they gave us in an urn, completed or not, when they left the room. Result: our prevention session, permitted to inform 103 persons who worked at the 1st RE and was well received by our study's population with 53.4% (45,73; 66,13) of them telling us their desire to reduce their consumption after the intervention. Conclusion: so, this way of prevention, which arouses desires to reduce alcohol consumption having the advantage of being costless and fast, seems very attractive in the military population.

Configuration requise : Configuration requise : un logiciel capable de lire un fichier au format pdf

Sujet - Collectivité : France Armée. Légion étrangère.

Sujet - Nom commun : Éducation des patients

Militaires -- Consommation d'alcool -- Prévention

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : <https://dumas.ccsd.cnrs.fr/dumas-03701609>

https://www.gedissa.org/main/document/showinframes.php?cidReq=BCSSA&id_session=0&gidReq=0&gradebook=0&origin=&id=150554